



Concejo Municipal De Montería Córdoba

COMUNICADO DE PRENSA #002

CONCEJO DE MONTERÍA VUELVE A PONER LA LUPA SOBRE URBASER Y VEOLIA

Hace apenas cuatro meses que Urbaser S.A pasó a ser el nuevo operador del servicio de aseo en Montería y ya ha generado en la población, más malestares de los que causó Servigenerales.

Múltiples denuncias de doble facturación y falta de cobertura son las principales quejas de la ciudadanía, denuncias acogidas por el Concejo de Montería, ente que este lunes le pidió a la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios, un informe detallado, sobre las acciones que se están adelantando en contra de esta empresa de origen español, con presencia en más de 25 países.

Pero esta no es la primera vez que el Concejo de Montería le llama la atención a Urbaser, ya el 27 de febrero del 2020 y durante el mes de julio del mismo año, fueron llamados a responder casos sobre licencias ambientales, cobros de servicios, pésima calidad y manejo del relleno sanitario Loma Grande, entre otros.

"Vamos a seguir defendiendo los intereses de los usuarios de servicios públicos en Montería, estas empresas deben cobrar unas tarifas acorde a la realidad", indicó Leonel Márquez, Presidente del Concejo de Montería, quien ha sido un férreo crítico de estos operadores.

Otra empresa que también presenta quejas es Veolia, sobre la cual también se le pidió a la Superintendencia información sobre los procesos que se adelantan a esta empresa por alza en la facturación.



Dirección: Calle 27 No 3-16 Piso 3 Piso **Teléfono:** + (57) 4 782 62 55

Correo electrónico: prensa@concejodemonteria.gov.co

Web: www.concejodemonteria.gov.co

Tw: @concejomonteria

Instagram: @concejodemonteria